

Governikus

## Die prozessorientierte Zukunft

### **[17.03.2015] Governikus stellt auf der CeBIT sein Portfolio zur Digitalisierung von Verwaltungsprozessen vor.**

Unter dem Motto „Digitale Verwaltung – die prozessorientierte Zukunft“ präsentiert das Unternehmen Governikus auf der CeBIT (16.-20. März 2015, Hannover) sein Portfolio zur Digitalisierung von Verwaltungsprozessen. Dazu zählen Lösungen zur sicheren Authentifizierung über den Transport bis hin zur beweiswerterhaltenden Langzeitaufbewahrung. So ist beispielsweise die AusweisApp2 zu sehen und zu testen, die ab April 2015 auch für mobile Endgeräte bereitstehen soll. Sowohl am eigenen Stand (B17) als auch am Stand des Bundesinnenministeriums (A58) steht das Governikus-Team im Public Sector Parc in Halle 7 für Gespräche zur Verfügung. Dabei können sich Besucher auch über Lösungen und Bausteine zur Umsetzung des E-Government- und E-Justice-Gesetzes rund um die IT-Planungsratsanwendung Governikus informieren.

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2015, AusweisApp2